



南花台だより

発行
2015年(平成27年)12月1日
南花台自治会 広報部

第 174 号



防災訓練

防災グッズの
確認を！！



11月7日(土)、南花台中学校に於いて河内長野市、各種団体、関係者の多くの方々の協力のもと防災訓練が行われました。該当区域の方は勿論、区域外の方も多数参集され体育館での看護サポーターの応急処置の講習、グラウンドでの数種の訓練等を通じ色々な事を学んで頂いた事と思います。過去の例を待たずとも災害は突然襲ってきます。故に常日頃が大事です。地域内に於ては、一応主だった公園に防災用具を備えて万一の場合に対応出来る様にしてありますが、個々に於かれましても最低限避難用具を常に準備され事態が発生したら即、かばん一つで避難出来る様しておく必要があるかと思えます。

“備えあれば憂いなし” なお当日は非常食を試食して無事終了しました。

沢山の方のご協力ありがとうございました。

防災部

南花台中学校体育祭

9月26日(土)、曇天のもと中学校運動場で開催されました。時間と共に青空が広がり予定通りプログラムが進み、20種目の競技に生徒達が取り組みました。夏が戻ったかの様な暑さの中、汗する姿に非常に清々しいものを感じました。

広報部



南花台小学校運動会

10月18日(日)、第3回運動会が素晴らしい秋晴れのもと小学校運動場で開催されました。当日は多数の保護者他、各種団体の関係者が見守る中、22種目の競技に児童達は挑戦しました。各学年児童達の演技・競技にひたむきに取り組む姿、又、高学年による組み体操(魅せる絆)等、感動的な場面が多々ありました。こんな元気な“南小っ子”に可能性ある未来を感じました。

広報部



日帰りふれあいバス旅行開催



今年のバス旅行は、10月4日(日)秋晴れの中、国宝姫路城と明治43年創業の灘菊酒造の見学に行ってきました。

参加者276名、バス7台で南花台を出発、明石の蛸ろう亭で早めの昼食、名物蛸飯を食べ急いで姫路城へ…。まず、お城の白さに驚きながら、城内へ入り天守閣へ急ぐ人、ゆったりと城内散策と自由時間を満喫しながら、おみやげを物色したり、それぞれ楽しんだ後、次の目的地灘菊酒造へ…。

ここでは、甘酒やお酒の試飲を楽しみ帰途に着きました。最終のバスが、南花台に着いたのが、午後7時15分でした。準備不足の反省や、参加者の皆様の反応、色々な不安がありながらも、無事にバス旅行を終える事が出来たのは、ご協力頂いた皆様のお蔭です。ありがとうございました。心より御礼申し上げます。

文化部部长 松山富士夫



防犯協力隊(見守隊)10周年記念

10月31日(土)、さわやかな秋空のもとで南花台防犯協力隊設立10周年の記念行事として、南花台小学校校庭にて餅つきとぜんざいを作り子供たちとの交流を行いました。

前日からの準備に加え、当日は9時から自治協議会や各種団体の役員10数人の協力も得て総勢約40名で準備を行って10時開催、約1時間30分の行事となりました。

参加した児童は69人、全員が餅つきを楽しみ、保護者や家族約80人、小学校の先生10数人も参加、総勢200数人でぜんざいに舌鼓を打ち、楽しい時間を過ごしました。

防犯協力隊



展示会

10月3日にオープンした、コミヤ2階のみんなの拠点『コミヤテラス』の有効活用の一環として、文化部主催で下記日程で展示会が行われました。11月19日(木)～11月21日(土)と11月26日(木)～11月28日(土)の延べ6日間。住民の皆様から、お手持ちの絵画・書・写真 その他作品を出展頂き多数の見学者が訪れる中、盛況のうちに無事終了致しました。また、抹茶の接待も大変好評でした。

文化部



主な行事

12月 13日(日) 歳末一斉清掃

12月 28日(月) 歳末警戒 20:00～22:00

12月 29日(火) 歳末警戒 20:00～22:00

